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桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告

”….~…先回の例会

第1737回2019年（令和元年)7月30B(火)E

反愛の日

｜伊藤会長挨拶｜

ています｡この写真を小学生､中学生の子供たちに見せ、

「この人誰？」と尋ねると、 「聖徳太子」とは答えず、

「既戸皇子(うまやどのみこ)｣、「厩戸王(うまやどおう)」

と答えます。教科書が改訂されているのです。

写真の顔は聖徳太子ではなかったようです｡私たちの

知っている人物像は、 「聖徳太子二王子像」、 「御物唐

木御影(からきみえい)」を参考に描かれたようです。

近年、研究がなされた結果、肖像の姿から当時はズボ

ンに足元に布でしばった服装なのに、足もとまで長い言

衣は当時としてはおかしい。又、髪型は、当時はおさげ

髪なのに、帽子で髪を隠している。手に持っているおな

じみの「笏」は太子がいたとされる飛鳥時代より、 150

年後､奈良時代に登場するといったことが指摘されてお

ります。ですから、現在の教科書には「伝｣聖徳太子像

と控えめな表記になっています。

では、本物の人物像はどうだったのでしょう。

太子の時代に作られた、法隆寺金堂「釈迦三尊像」の光

背(こうはい)の実にある「銘文」に「尺寸王身」の文字

が注見され、この意味は「太子と同じサイズで仏像を造

ろうと願った」といった意である。聖徳太子の－種の肖

像ではないかと考えられている。

これに反論した人々もいたようで「釈迦三尊像が創生後

に銘文が刻まれたのではないか?」後で刻むには「鑿(た

がね)」による事となるので「望」で彫ると、一本の線

の中に年輪のように筋が残る。実際の「銘文」はなめら

かに筆でかいた線質で、これは蝋(ろう)板にかいて形を

取り、銅を流し込むという、仏像を造る時と同じ技法が

使われている。よって像と同時に「銘文」が刻まれたと

の説が、現在では定薑している。という事は、本尊が真

実の聖徳太子の姿ではないかというのが定説となって

いる。

法隆寺の「夢殿」にはもう一体の太子の仏像が有り、

「救世観音像」がそれである。この観音像は座像で、像
の高さは87,5cm、それに対し前途の「釈迦三尊像」

は178,8cmで､座像を立たせると想定身長は175cm

●奉仕の理想

◆四つのテスト

●ゲスト紹介 3名

NPO法人キャンヘルプタイランド理事坂茂樹様

牧野さんｸﾞスト 牧野和佳奈様

米山記念奨学生 スプラプト,エリン君
●出席報告

正会員35(35)名出席30名

出席率83．33％

’お誕生日おめでとうございます》

☆8月会員誕生日お祝い

福井浩道君（8/4） 伊藤健文君（8/17）

太田和孝君（8/27）
☆8月ご夫人誕生日お祝い

堀江宏輝夫人（8／31）

|長谷川幹事報告

1）本日配布の案内:O/VFF協寶チケットおよび協賛広

告のお願い②地区大会案内③地区補助金事業国際

奉仕カンボジアでの支援事業のご案内④｢□－タリ

ーの反」誌からの寄稿のお願い⑤8月例会内容
2）理事役員会承認報告

3）愛知県蓬からの住宅侵入盗未然防止対策のお知らせ

’ 簔握テーマ『令翻･温鐡瓢綱 雰細幟噸欝溌を催朔して鮨りま寺。



＜らいで、両方とも似た値でやはり「釈迦三尊像」のお

姿が本物ではないかと考えられています。

職業奉仕3分間スピーチ

朝倉寿宜君☆会員
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2000年4月に弁護士登録してから、

今年で20年目になります。

登録時は26歳、今より体重は10キロ

以上軽く、家族もなく、長年お付き合

いしている業務もなく、あらゆる意味

で身軽でした｡当時は毎日忙しいと患

◇米山記念奨学生スプラプトエリン君へ7月奨学金授与

愚~僕にとって一番好きな季節になり

ました。先日の日曜日、朝起きて、

急に山に登りたいと思い立ち､金華

山に登山に行ってきました｡ゆっく

り写真を撮りながら、ビデオを撮り

ながら、だいたい2時間位かけて登

惑動したのは、素晴らしい景色もそ

f､ﾀ

っていましたが、今思えば、まだ暇があったものだった

と、週末に子どもの面倒を見ながら思っております。

私が就職した事務所は、新人の私にも容赦なく、いや

分け隔てなく案件を割り当ててくれる事務所で、当時ま

だ施行されたばかりの民事再生事件の申立を担当し､裁

判所と相談しながら事務を進めていました。当時は、不

慣れ故手探りでやっているつもりでしたが､わからない
ことは素直に裁判所に聞く、ただしその前に可能な範囲

で調査はしておくという手法は、今でも当たり前にやっ

ていることで、私は手取り足取りではなく身体で仕事を

覚えてまいりました。

他方､離婚にまつわる事件も登録直後から担当してお

りましたが、人生経験に乏しい私に対し、依頼者が「先

生は結婚されていないからわからないかもしれません

が・ ． 。」などと言われたこともあり、内心悔しい思い

をすることもありました。現在、結婚から9年が経ち、

子宝にも恵まれたためそのような皮肉を言われること

ももはやないとは思いますが､内心侮しい思いをするこ

とは家庭内で発生するようになっています。

先日46歳になり、社会的にはそろそろベテランとみ

なされる年代になりつつありますが､弁護士の世界で経

験20年というのは、まだまだ中堅ど真ん中、というと

ころです。公私ともさまざまな経験がそのまま糧になる

この仕事を、素直さや謙虚さを忘れずにこれからも続け

ていく所存です。

ってきました。一番感動したのは、素晴らしい景色もそ

うですが、美しい自然環境を守っていること。また、頂

上で年配の方とも出会って話を聞いたら75歳とのこと

で、とてもお元気で驚きました。とにかく「なんでも食
べて、運動すること」が長生きの秘訣だそうです。

ヌー二三屋千種RC在籍20年表こて
池森由幸君

犀千種RC存籍20年表

蕊
千種RC在籍20年表彰おめでとうございます

7月23日 ’’第1回理事役員会◆RI2760地区会員増強セミナー報告
1）新会員候補者について（紹介者大谷君）

株式会社ビサンテ代表取締役社長重見有美様／会員資格

委員会承認、理事役員会承認、クラブ細則第12条により全

会員へ通知（職業分類不動産管理）

2)WFF例会とチケット購入について/10月15日弓12B(r)
に変更WFF会場にて例会・例会費を協賛チケット2枚に
置きかえ配布

3）2022-23年度ガバナー候補の推薦について／推薦無し

4）2022年規定審議会に向けての「立法案」提出について／

提出案無し

5)RI規定審議会にて採択された制定案19-35「欠席のメーク

アップに閏する規定を改正する件」について／クラブの方針

としては、今まで通り前後2週間を目安としてメークアップ
していただきたい。しかし「2週間という期間内メークアッ

プできなくても、同一年度内にメークアップすれば出席要件
は満たされる」＊修正出席率については年度末での報告

6）池森由幸君地区10年史編纂委員会副委員長として出向

7）前年度決算報告および今期予算／年次総会へ提出

8）今期表彰・慶寿祝について

千種RC在籍20年表彰／池森君7月牧野さん8月

喜寿お祝い／舎人君

9)秋季家族会/10月22B(火）御園座歌舞伎(昼の部）鑑賞
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会員増強委員長 加藤重雄君

地区の会員増強委員会沢田文雄委員長からは、前年

度100名以上の退会者が出ている緊急事態である。まず

は各クラブ4～5名の会員増強委員がいらっしゃるか

ら、委員だけでも1名ずつ入れてもらってほしい。

このあと名古屋錦ロータリークラブの石井弘子委員､豊

橋東□一タリークラブの木所壮太委員、半田南口一タリ

ークラブの川澄哲裕委員から、会員増強についてのセミ

ナーがありました。そしてクラブの成功事例として守山

□一タリークラブの西脇司委員から家族の紹介で入会

者があったという話があり、南村朋幸地区幹事の講評が

あり、会が終了しました。

（出席：会員増強委員長加藤／副委員長林）

＊ニコポックズル説廻識"たします

次回例会: 2019年(令和元年)8月20B(火) 12wS0名古屋東急ホテル3階「錦の間」
卓話:「生涯現役で活躍するための秘帖」 名古屋市立大学理事長・学長郡健二郎様


